

Schon wieder erste Blicke auf den neuen Amarok

Der Premium-Pickup von Volkswagen Nutzfahrzeuge (VWN) wird am Donnerstag kommender Woche seine Weltpremiere digital erleben. Vorab zeigen die Stöckener zwei weitere kurze Video-Schnipsel von seiner elegant-sportiven Seite, die Radhäuser und ein Rad aus dem neuen Radprogramm. Zuvor hatten sich schon das IQ Light, die Prägung der Heckklappe und das vertikale Display dem Kameramann offenbart. (aum)

Bilder zum Artikel



VW Amarok im Tarnkleid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Volkswagen
